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ATA N°33/2017 DA 24ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DA 
33ª REUNIÃO ANUAL DO 24º PERÍODO LEGISLATIVO DAª LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 14 DE AGOSTO DE 2.017.  
 
Aos quatorzes dias do mês de Agosto do ano de dois mil e dezessete, realizou-se 
na sede da Câmara Municipal de Quarto Centenário, sito a Avenida Paraná, nº 1269, 
a 21ª Reunião Ordinária da 33ª Reunião Anual, da 24ª Sessão Legislativa, da 6ª 
Legislatura. Sob a Presidência do Senhor Vereador Claudinei Carlis, com a 
presença dos demais Vereadores: Alécio Magão, Claudinei Carlis, Diogo dos 
Santos, Elizeu de Almeida, Ennio Alves Farias, Diogo dos Santos, Silvio Aparecido 
Bessani, Wilson Akio Abe e Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos. A presente 
reunião teve início às 20h00min e o término às 20h45min. O senhor Presidente 
solicitou o senhor Valdir Alves de Oliveira, que efetuasse a leitura de um texto 
bíblico seguido de uma oração. O senhor Presidente submeteu a apreciação do 
soberano plenário em discussão e votação a Ata da sessão anterior, e aprovada por 
unanimidade de votos. O senhor Presidente solicitou o senhor Secretário Vereador 
Ennio Alves Farias, que fizesse a leitura das matérias constante para o 
expediente, sendo, PROJETO DE LEI N° 026/2017 – AUTORIA PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A 
EFETUAR A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO DE 2017 DO 
MUNICIPIO DE QUARTO CENTENARIO, ESTADO DO PARANÁ E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI N° 027/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O MUNICIPIO CONCEDER BENEFICIOS AO 
MÉDICO PARTICIPANTE DO PROJETO MAIS MEDICOS PARA O BRASIL E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI Nº 028/2017 – AUTORIA DO 
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, QUE “DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DO 
PROJETO VIZINHO SOLIDÁRIO NO MUNICIPIO DE QUARTO CENTENÁRIO, 
ESTADO DO PARANÁ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI N° 
029/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “ALTERA O CAPUT 
DO ART. 48 DA LEI N° 548/2017, DE 20 DE FEVEREIRO DE 2017”.  PROJETO DE 
LEI N° 030/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“RECONSTITUI O PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO FISCAL MUNICIPAL – REFIS 
MUNICIPAL 2017 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores inscritos para o GRANDE 
EXPEDIENTE: O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra 
ao Vereador Alécio Magão, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Falou que seu voto é favorável aos projetos de leis nº 
026/2017, nº027/2017, nº029/2017, nº030/2017 do Poder Executivo e projeto de lei 
nº028/2017 do Poder Legislativo referente o Vizinho Solidário para que todos 
acompanhem os vizinhos e se tiver alguma coisa suspeito em suas casas então 
cooperar com outro, o que eu tinha pra dizer é só e se precisar eu volto na explicação 
pessoal. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Valdir Alves de Oliveira, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Falou que veio dizer que é favorável a todos os projetos 
de leis, sobre os benefícios do médico, e também sobre o conselho tutelar que esta 
aumentando o salário, também sou favorável, e sobre aos refis estes parcelamentos 
de IPTU que estão atrasados também sou favorável dando uma melhor condições 
para que o povo possa regularizar os seus IPTUS e ao projeto do vizinho solidário 
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também sou favorável e volto na explicação pessoal. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, dispensou o uso 
da palavra. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Diogo dos Santos, cumprimentou o senhor Presidente, os senhores 
Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de lei e aqueles que nos 
acompanham pela internet. Falou que a matéria do Poder Executivo tem seu voto 
favorável tanto no projeto de lei nº026/2017 e nº027/2017 que o nosso Secretário 
Ennio leu que é a respeito da abertura de crédito que é o projeto zero vinte seis para 
o Município juntamente com o projeto zero vinte sete estar autorizando conceder os 
benefícios ao nosso Médico Cubano Nestor então traz benefício no sentido de 
moradia e alimentação, e na sessão passada quando chegou este projeto de lei eu fui 
procurar aonde que daria o direito do Município conceder estes benefícios e tem 
então na portaria do senhor Presidente de no momento foi bem ágil e de momento e 
ao pedido já foi bem ágil que já conseguiu para nos tirar esta dúvida, então aqueles 
que estão presentes na sessão passada e os que estavam nos acompanhado pela 
internet se encontra então por uma portaria nº030/02/2014 pelo no Ministério da 
Saúde que autoriza o Município conceder estes benefícios de moradia e alimentação 
para os médicos que participam programa mais médicos nossos amigos cubanos, 
então tudo dentro da lei tem meu voto favorável e com certeza isso é um grande 
benefício sim e uma grande ajuda para o Médico Cubano no sentido ai e colocando 
valor para quem esta aqui presente e esta ciente o projeto fica em oito mil e 
quinhentos, tendo setecentos reais de ajuda mensal de ajuda alimentação até o final 
do ano e mil reais na questão da moradia então dando o valor de mil e quinhentos 
reais totalizando oito mil e quinhentos reais, e o projeto de lei nº029/2017 também de 
autoria do Poder Executivo que trata as respeito do aumento de salário dos 
conselheiros do nosso Município é uma cobrança que vem fazendo a um bom tempo 
e na sessão passada o senhor Vereador Elizeu colocou uma indicação se possível ter 
um aumento de salário e eu achei bem rápido senhor Vereador que este projeto veio 
logo na sessão seguinte então isto demonstra que  administração esta trabalhando e 
acompanhando bem a Câmara de Vereadores e os pedidos dos Vereadores aqui 
presentes tendo então alteração no artigo quarenta e oito da lei quinhentos e 
quarenta e oito de dois mil e dezessete de vinte de fevereiro de dois mil e dezessete 
que lá esta  concedendo um salário e meio e neste projeto que esta vindo então 
alterando o caput para mil e setecentos e setenta dois e setenta e dois centavos que 
a partir de ser aprovado aqui e o Prefeito sancionar a lei ai começa a receber os 
reajustes segue as tabelas dos servidores públicos, então também tem aqui meu voto 
favorável de grande importância, e o projeto de lei nº030/2017 da recuperação fiscal 
do nosso Município REFIS muita gente esperando este ano para poder estar sendo  
aprovado este projeto de lei o Prefeito esta mandando para a Câmara aprovar muito 
IPTU atrasado, isso envolve IPTU como também envolve as contribuições de 
melhorias que é os asfaltos, então vai ter ai a tabela para quem pagar cem por cento 
vai tirar todo o juro vai ter cem por cento tirado do juro e assim dentro da tabela que 
alguns Vereadores vão estar passando para vocês que estão presente, a matéria do 
Poder Legislativo também tem meu voto favorável que o projeto do vizinho solidário 
aonde busca mais segurança no nosso Município, senhor Presidente eu o que eu 
tinha de momento e volto na explicação pessoal. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Silvio Aparecido Bessani, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. 
Parabenizou o Vereador Diogo por ter explicado todos estes projetos, então já tem 
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meu voto favorável os projetos de leis nº026/2017, nº027/2017, nº029/2017, 
nº030/2017 e o projeto de lei nº028/2017 sobre o vizinho solidário no nosso Munícipio 
que tem muito a somar com a nossa população, obrigado e volto na explicação 
pessoal se for preciso senhor Presidente. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou 
que esta em segunda votação o projeto d lei nº026/2017 referente abertura de credito 
voltado para o Médico Cubano para Quarto Centenário sou a favor haja vista que nos 
tivemos um Médico Cubano que fez um excelente trabalho na Medicina Preventiva na 
nossa Cidade, bastante atenção aos pacientes e conversando com Doutor Nestor ele 
segue esta mesma linha, ontem a gente esteve almoçando ele esteve na minha casa 
e a gente conversou bastante, então eu sou totalmente favorável, e quanto ao projeto 
de lei nº029/2017 referente o reajuste dos salários dos conselheiros tutelares quem 
passa de um salário mínimo que passa para hum mil setecentos e dois e setenta dois 
centavos sou favorável, e o projeto de lei nº030/2017 referente aos REFIS para quem 
tem IPTU atrasado e apara quem tem contribuição de melhoria atrasado, por 
exemplo, é o asfalto a Prefeitura vai parcelar e, por exemplo, quem vai pagar a vista o 
atrasado os juros e multas vai ter um desconto de cem por cento e em seis parcelas 
os juros e multas um desconto de noventa por cento, de sete a doze oitenta por 
cento, e de três a vinte quatro setenta por cento e de vinte cinco a trinta e seis 
sessenta por cento, este no asfalto, e no IPTU a vista cem por cento de desconto de 
juros e multas, em seis vezes noventa por cento, de sete a doze oitenta por cento, e 
de treze a doze setenta por cento e de dezenove a vinte quatro e sessenta por cento, 
e só ressaltado que o asfalto pode ser parcelado até trinta e seis vezes e o IPTU até 
vinte quatro vezes e não pode ser parcelado menos de sessenta reais mensais, e o 
projeto de lei nº028/2017 também em segunda discussão que é o projeto do vizinho 
solidário algo que vai ajudar muito a nossa Cidade a situação que esta se passando 
na questão da segurança, comentei na semana passada eu sou prova viva de que 
falta segurança na nossa Cidade, não estou aqui julgando os trabalhos dos policiais 
mais acredito que eles devem dar um pouco mais de atenção de segurança na nossa 
Cidade e focar mais se for preciso fazer batidas nos bares deve ser feito porque a 
bandidagem que esta ai esta se aproveitando da ausência deles que eles sabem que 
estão atendendo algum chamado fora da Cidade  ou estão em Goioerê e onde eles 
estão agindo, então teve um reunião com o Capitão se não me engano né Presidente 
e com o Tenente e eu não pode participar mais mandei recado e eu mandei falar o 
meu nome quando eu liguei para atender o chamado de uma briga que estava tendo 
em frente a minha casa, eu ouvir no fundo que eles estavam num jantar não tenho 
medo de dizer, não tenho medo de sofre nem um tipo de represaria e foi isso que 
aconteceu, então acredito que com este projeto a Comunidade vai se unir  e se Deus 
quiser vai diminuir esta bandidagem com a falta de segurança que esta na nossa 
Cidade e no mais eu volto na explicação pessoal. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, 
cumprimentou o senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e 
funcionários desta casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou 
que é favorável ao projeto de lei nº026/2017 referente abertura de crédito, e quanto 
ao projeto de lei nº027/2017 também sou favorável, e quanto ao projeto de lei 
nº029/2017 que vai aumentar para mil setecentos e setenta e vinte que é do conselho 
também sou favorável, e quanto ao projeto de lei nº030/2017 de autoria do Poder 
Executivo Municipal que reconstitui o programa fiscal municipal que é o IPTU e quem 
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tiver IPTU atraso vai fazer até vinte e quatro vezes as prestações, porque não é todo 
mundo que tem condições de pagar de uma vez, então esta muito bom aqui este 
prazo em vinte quatro vezes para poder estar todos em dias, e quanto ao projeto 
nº028/2017 referente o vizinho solidário também sou favorável, e volto na explicação 
pessoal. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
Vereador Elizeu de Almeida, dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, 
dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Diogo dos Santos, cumprimentou o senhor 
Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta casa de 
lei e aqueles que nos acompanham pela internet. O senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, ressaltou a respeito dos projetos de leis até de urgência que são 
coisas que precisam ser resolvidos a curto prazo então estavam ai protocolando 
projetos e dando continuidade  e se precisar fazer sessões extraordinárias nos vamos 
fazer para que nos não percamos prazo algum e para que não prejudique também o 
andamento dos trabalhos do Município e que nem prejudique os Munícipes de Quarto 
Centenário, sou favorável a todos estes projetos de leis e se precisar voltarei na 
explicação pessoal. O senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, passou para a 
ORDEM DO DIA: consta, PROJETO DE LEI N° 026/2017 – AUTORIA PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O EXECUTIVO MUNICIPAL A 
EFETUAR A ABERTURA DE CREDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO DE 2017 DO 
MUNICIPIO DE QUARTO CENTENARIO, ESTADO DO PARANÁ E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS”. Colocado em segunda discussão e votação, aprovado por 
unanimidades de votos. PROJETO DE LEI N° 027/2017 – AUTORIA PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE “AUTORIZA O MUNICIPIO CONCEDER 
BENEFICIOS AO MÉDICO PARTICIPANTE DO PROJETO MAIS MEDICOS PARA 
O BRASIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Colocado em segunda discussão e 
votação, aprovado por unanimidades de votos. PROJETO DE LEI Nº 028/2017 – 
AUTORIA DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, QUE “DISPÕE SOBRE A 
INSTITUIÇÃO DO PROJETO VIZINHO SOLIDÁRIO NO MUNICIPIO DE QUARTO 
CENTENÁRIO, ESTADO DO PARANÁ, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Colocado 
em segunda discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. 
PROJETO DE LEI N° 029/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
“ALTERA O CAPUT DO ART. 48 DA LEI N° 548/2017, DE 20 DE FEVEREIRO DE 
2017”. Colocado em primeira discussão e votação, aprovado por unanimidades de 
votos. PROJETO DE LEI N° 030/2017 – AUTORIA PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE “RECONSTITUI O PROGRAMA DE RECUPERAÇÃO FISCAL 
MUNICIPAL – REFIS MUNICIPAL 2017 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Colocado 
em primeira discussão e votação, aprovado por unanimidades de votos. O senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra aos Vereadores inscritos 
para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, 
concede a palavra ao Vereador Alécio Magão, dispensou o uso da palavra. O 
Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador 
Valdir Alves de Oliveira, falou que voltou na explicação pessoal somente para 
lembrar que o nosso Prefeito este lá em Curitiba recebendo varias emendas lá dos 
Deputados inclusive né Vereador Diogo esta lá recebendo uma Van do nosso 
Deputado Adelino que esta mandando para Quarto Centenário uma Van de cento e 
vinte mil e terá uma contra partida do Município não sei certo o valor mais esta vindo 
ai para o nosso Munícipio  e também esta Van do Deputado Adelino, agradeceu todos 
a presença e que todos tenham uma boa noite. O Senhor Presidente Vereador 



‘‘CCÂÂMMAARRAA  MMUUNNIICCIIPPAALL  DDEE  QQUUAARRTTOO  CCEENNTTEENNÁÁRRIIOO  
EESSTTAADDOO  DDOO  PPAARRAANNÁÁ  

CCNNPPJJ  NNºº  0011..663366..883355//00000011--0033  

______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

Av. Paraná, 1269, Fone/Fax: 044 3546 1196 - Cx. Postal 33, CEP. 87.365-000 - Quarto Centenário - Pr. 

  

5 

Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Wilson Akio Abe, cumprimentou o 
senhor Presidente, os senhores Vereadores e demais presentes e funcionários desta 
casa de lei e aqueles que nos acompanham pela internet. Falou que quer deixar bem 
claro que todos estes projetos de leis tem meu voto favorável, mais eu gostaria de 
pedir ao Excelentíssimo senhor Presidente, já pedi outras vezes a questão do 
disciplinamento da pauta do Legislativo desta Casa de Leis, sabemos que tem 
projetos que necessitam ai de ser votados em regime de urgência urgentíssima, mas 
temos aqui o projeto de lei relativo ao salário do conselho tutelar que foi votado na 
sessão passada então tinha ia uma semana para que este projeto viesse para esta 
casa, eu acho que o senhor Presidente tem a competência de exigir ao executivo e 
passar para eles que nos temos um dia certo para fechar a pauta e que as matérias 
sejam agilizadas e se a necessidade de se fazer uma o  hora extra para que adiante 
este processo para que chega aqui pelo menos na sexta feira para nos pra gente 
poder estar analisando e o REFIS também a gente sabe que já esta sendo estudado 
ai a alguns dias atrás, então eu acho que poderia ter chegado pelo menos um dia 
antes pelo menos na sesta feira antes é um pedido fácil senhor Presidente para que 
vossa excelência comunique ao Executivo e que seja disciplinado aqui e colocado o 
dia para que a gente fechasse esta pauta, já tem acontecido ai em outras sessões da 
gente chegar aqui ainda sem saber o que seria a pauta do dia, então é u pedido que 
eu faço ao senhor Presidente, o senhor Presidente informou que esses projeto eram 
para ter decido aqui na quinta feira mais como a pessoa que faz o projeto na Câmara 
e desenvolve, faleceu um ente querido dele ele não pode fazer, ele trabalhou no final 
de semana para que hoje pudesse  trazer este projeto para que a gente não perdesse 
o prazo, mais eu já cobrei sim do Executivo para que mande antes para que a gente 
possa analisar e com certeza se não tivesse este imprevisto de família e de morte 
com certeza a gente vai estar cobrando e exigindo que venha antes si, então o 
Vereador Akio agradeceu muito obrigado senhor Presidente por enquanto e se caso 
necessário eu retorno em outra ocasião para dar outras explicações. O Senhor 
Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Diogo dos 
Santos, então colocando encerrado a segunda votação dos projetos de leis 
nº026/2017 e nº027/2017 do Poder Executivo, e da matéria do Poder Legislativo em 
segunda votação projeto de lei nº028/2017, e ficando para próxima reunião então  o 
projeto de lei nº029/2017 e o projeto de lei nº030/2017 que vai tratar então a respeito 
dos salários dos conselheiros do nosso Município do conselho tutelar e da questão do 
IPTU e a contribuição de melhoria do RFIS. Falou que o Vereador Valdir destacou a 
questão do Preito Reinaldo esta acompanhado mais o Marcinho em Curitiba 
participando juntamente com o Governo do Estado e autorizando o processo 
licitatório então Quarto Centenário esta sendo contemplado neste processo licitatório 
através de uma luta do Artagão Junior no valor de duzentos e cinquenta reais que 
segundo o Reinaldo vai adquiri um caminhão basculante ou caçamba assim entender 
melhor e  também tem a questão do processo licitatório que autoria hoje lá e o 
governo autorizando da Van que o Vereador Valdir citou a respeito o Deputado 
Adelino, esta Van em conversa junto com o Reinaldo é apara atender aqueles 
pacientes  quer vão para Curitiba que foi tirado um Van para poder disponibilizar o 
pessoal de Bandeirantes que estuda em Assis naquela questão do transporte para 
universitários gratuito para todos que estão buscando o curso superior, então o 
Adelino nos comunicou se o Município queria este dinheiro para estar colocando 
como ambulância ou uma Van para transporte e a gente escolheu  Van de transporte 
para estar levando o pessoal que necessita de estar viajando longe  no caso de 
Curitiba então vai ter uma contrapartida do Município para aquisição de transporte e 
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que Deus possa abençoar que o mais rápido possível este processo de licitação seja 
concluído e esta Van possa começar a rodar aqui  atendendo aqueles pacientes que 
precisa de ir para Curitiba, eu achei que algum Vereador antes de mim ir falar  a 
respeito do acontecimento que teve no final de semana a respeito vamos falar assim 
do corte da Fatima Bido e da Dilma de Bandeirantes né  tirando da Diretoria, eu to e 
da pra notar o nervoso e as palavras as vezes foge né da cabeça e da mente da 
gente porque a gente se sabe quando se trata em política é tudo complicado é  bem 
um trem bem complexo e a gente tem que saber tratar de que maneira a gente vai 
realizar os procedimentos ainda mais com os servidores públicos, e na sexta feira 
trabalhei o dia todo, igual eu falo se a minoria ou maioria sabe eu trabalho juntamente 
com o Marcio Bortolucci na Agrícola então tenho minha função particular e tenho 
como Vereador aqui eleito para o segundo mandato, então o celular é um objeto que 
antecipa várias informações que seja via watsapp, facebook ou ligações mesmos, a 
gente faz um trabalho politicamente através do celular e juntamente com as pessoas 
de corpo a corpo, cheguei na sexta feira a noite e fui abordado em frente da farmácia 
da Dani Farma que os Vereadores tinha cortado pedido o pescoço assim que me 
abordaram tinham pedido o pescoço da Fátima Bido e da Dilma, na hora eu me 
assustei não estou sabendo nada disso não e de repente chega o áudio pra mim do 
Vereador Yuri dando a sua justificativa falando que ele e o Akio não tinha nada a ver 
com este corte até no momento este áudio deixou a desejar que os s demais 
Vereadores tirando os dois estavam no meio desta questão do corte, conversei com a 
Fatima no sábado e Graças a Deus ela sabia que dentro dela não tinha participado 
disso e não fui convocado nenhuma vez e nem me perguntaram tanto da Fatima e 
como da Dilma, com a Dilma não conversei ainda mais pretendo conversar que é bom 
que a gente conversar com a pessoa quando passar na Rua e falar assim olha aquele 
Vereador pediu a minha cabeça uma coisa assim porque tem vários termos a ser 
usados quanto fala de corte, é só deixar registrados aqui e não querendo fazer 
politicagem que eu não sou disso e não sou contra aquele que grava o áudio que 
manda e usa o facebook esperto aquele que  tem as habilidades para usar o 
facebook e o watsapp podendo mostrar os seus trabalhos  e concluir tudo aquilo que 
ele tem vontade dentro da política, eu sou mais um pouco reservado vocês vão notar 
que nem esta questão da Van do Deputado Adelino eu vou estra colocando em redes 
sociais é uma maneira que eu trabalho que eu faço, mais conversei com a Fatima no 
sábado teve meu primo presente lem casa a gente podemos come um carne e tomar 
uma cerveja  com a minha cabeça mais tranquila porque conversei com a Fatima e 
expliquei que não estou no meio desta situação, a estou querendo puxar farinha para 
o lado da Fatima, ou estou querendo puxar farinha do lado do Reinaldo não e da 
maneira que foi feito e da maneira que Fatima me falou o Prefeito chegou e falou 
assim que os Vereadores para que afastasse ela da diretoria  senão não iriam 
aprovar os projetos e não ia ter andamento na Câmara porque os Vereadores iriam 
travar os projetos do Município, então  eu só acho assim deixando claro e bem 
explicado que não fiz parte disso tá, isto foi a Fatima que me falou  e vou conversar 
com o Reinaldo ainda porque é assim é uma coisa que a gente fica chateado que 
querendo ou não envolve família sim e a minha família Bolonha e Fogaça nunca teve 
nenhum problema com a família Bido e nem um problema com a família da Dilma 
com, então é assim tem que ter mais conversa e um pouco mais de respeito e se ele 
deu este veredito não sou eu Diogo que vai correr  e conversei com a Fátima e ela 
também não tem intenção, mais assim tem que ser de maneira justa e conversar com 
a gente antes para que a gente quando for abortado na Rua não levar este susto e 
passar como a gente é o causador e vai fazer as coisas acontecer, e não quero 
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também já vou encerrar senhor Presidente só quero deixar registrado aqui então  as 
minhas palavras aos que estão aqui presentes, pois a minha família ficou chateados e 
é chato quanto  a pessoa vê na Rua e minha Vo falar ué Diogo o que esta 
acontecendo você  passar por uma coisa que não fez é só isso senhor Presidente, 
desejou a todos uma boa noite e boa semana e muito obrigado. O Senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Silvio Aparecido 
Bessani, dispensou o uso da palavra. O Senhor Presidente Vereador Claudinei 
Carlis, concede a palavra ao Vereador Yuri Renan de Moraes Cardoso Cairos, 
falou que voltou na explicação pessoal a questão é o mesmo motivo que o Diogo 
levantou aqui desta exoneração da Dilma da Escola de Bandeirantes do Oeste e da 
Fatima do CMEI de Quarto Centenário como a maioria sabe aqui do áudio que 
mandei no grupo meu vasou, eu tinha conversado com o Vereador Akio e ele falou 
que nada tinha nada a ver com isto e eu também não e por isso que soltei este áudio, 
eu não tenho nada contra as pessoas que o Prefeito vai escolher para assumir este 
cargos da direção do CMEI e da Escola de Bandeirantes do Oeste, mais eu 
acompanhei o trabalho da Fatima de perto mesmo antes de ser Vereador e o primeiro 
dia que o CMEI voltou a funcionar eu estive lá, conversei com os funcionários e 
conversei com Mês e até com as crianças, a Fatima existe um CMEI antes e depois 
da Fatima é uma pessoa que tem competência da atenção e é dedica a vinte dois 
anos ali dentro daquele ambiente os funcionários gostam dela, e os Pais adoram ela 
e as crianças gostam dela, então eu não vejo o motivo administrativo fosse um erro 
que ela tinha cometido ali tudo bem mais uma questão politica igual o Diogo levantou 
acho que não era necessário tomar esta medida, Quarto Centenário tem um destaque 
na região pela educação um das melhores ou se não a melhor educação da 
COMCAM e as meninas dos olhos da educação é a CMEI  a Creche aonde começa a 
parte vocacional e aprender e a Fatima estava desempenhando uma excelente 
trabalho, e eu falo novamente eu acompanhei de perto, mesmo antes de eu ser 
Vereador minha filha estudava lá, então eu não vejo motivo, é a mesma questão da 
Dilma no primeiro dia de aula na escola de Bandeirantes do Oeste eu fui lá e 
conversei com ela me apresentou todos os problemas da escola em termos de 
estrutura o material humano que ele tem lá professores, merendeiras e a Dilma faz 
um trabalho exemplar que é copiado tantos nas escolas de Formosa do Oeste e de 
Goioerê, e Goioerê eu sou prova viva disso porque o Secretário de Educação de 
Educação é meu ex Professor  de Faculdade que teve um projeto aqui que a Dilma 
desenvolveu e eles vão copiar lá, então eu acho que estas questões políticas deveria 
ser deixadas de lados e levar em consideração a meritocracia das pessoas a 
competência das pessoas e só para encerrar senhor Presidente, então o que eu 
quero dizer com isto eu fiquei triste  e volto a ressaltar aqui nada contra as pessoas 
que vão assumir, mais eu fiquei triste com esta medida porque envolve a Educação 
que é a base de tudo não só no Município como no País e no mais boa noite a todos 
e muito obrigado e que Jesus nos acompanhe. O Senhor Presidente Vereador 
Claudinei Carlis, concede a palavra ao Vereador Ennio Alves Farias, e falando a 
respeito da Fatima também eu estava viajando e cheguei quarta feira e não me 
passaram nada e não sabia de nada, então eu fico neutro nesta parte porque não me 
convidaram pra nada reunião nenhuma então eu não sabia de nada e falando a 
respeito do Prefeito que esta conseguindo um caminhão caçamba no valor de 
duzentos e cinquenta mil e uma Van do Deputado Artagão e os quatros Vereadores 
estamos juntos, uma Van do Deputado Adelino aqui dos Vereadores Valdir e Diogo 
que é para levar o pessoal para Curitiba, e boa semana a todos e que todos fiquem 
com Deus. O Senhor Presidente Vereador Claudinei Carlis, concede a palavra ao 
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Vereador Elizeu de Almeida, dispensou o uso da palavra. O senhor Presidente 
Vereador Claudinei Carlis, falou que veio na explicação pessoal primeiramente 
agradecer todos os Vereadores por terem votados os projetos e aprovados em 
segunda discussão e uns em primeira, e semana que vem estaremos aqui novamente 
votando estes projetos e os novos requerimentos e indicações que tem, e dizer de 
uma emenda de duzentos e cinquenta e nove mil da nossa festa do frango e nosso 
Deputado Artagão Junior teve na Cidade e disse que este é presente como pedido 
meu e do Ennio, Silvio e Alécio, então esta é uma emende de duzentos e cinquenta 
aonde o Prefeito vai também botar um aditivo em cima para que possa ser adquirido 
este caminhão, então eu quero de coração mesmo agradecer o nosso Deputado e os 
Vereadores Diogo e Valdir pelo empenho deles com esta Van que é para carregar 
nossos doentes de Quarto Centenário para Curitiba que a uma necessidade e que 
nunca a Saúde nunca deixei de ter necessidade, e no mais que eu tinha era isso dai, 
e também quero falar com uma pessoa do povo que tenha também humildade no 
coração e dizer para nossa Diretora ainda se ela tiver interesse de conversar comigo 
para esclarecer algumas coisas pode me procurar ou eu a procuro vamos conversar 
eu acho que tudo sendo conversado tem a forma e tem os motivos e a gente possa 
se endente e se precisar estarei na Creche sim com certeza, o que eu tinha para o 
momento era isto dai. Não havendo mais nada a ser tratado o Senhor Presidente 
Claudinei Carlis, declara encerrada a presente reunião, em seguida solicita a 
lavratura da presente ata que será levada à apreciação do Soberano Plenário. 
 
Edifício da Câmara Municipal de Quarto Centenário, Estado do Paraná, em 14 de 
Agosto de 2.017. 
 
 
 
 
 

CLAUDINEI CARLIS                                                           ENNIO ALVES FARIAS  
PRESIDENTE                                                   SECRETÁRIO 


